

Nordic Walking Parcour eröffnet

Am Samstag, 9. Juni wurde in St. Jakob/Pfitsch der Nordic Walking Parcour mit Tourismus-Landesrat Thomas Widmann eröffnet.

Am Samstag, 9. Juni 2007, wurde um 10.00 Uhr in St. Jakob in Pfitsch der neue Nordic Walking Park Sterzing, Freienfeld & Wiesen-Pfitsch in Anwesenheit von Tourismuslandesrat Thomas Widmann eröffnet. Der Präsident des Tourismusvereins, Helmut Messner, und der Präsident der Bezirks-gemeinschaft Wipptal, Leopold Siller, begrüßten die Gesellschaft und rund 30 Schüler der Grundschule Pfitsch mit Joghurt-Drinks vom Milchhof Sterzing und gesunden Säften zur Stärkung für die anschließende Tour.



Nach der Vorstellung des Projektes, welches zwölf Routen mit einer Gesamtlänge von rund 60 Kilometern im Gebiet des Tourismusvereins

Banddurchschneidung beim Nordic Walking Parcour:
Zwölf Routen mit einer Gesamtlänge von rund 60 Kilometern

vorsieht und im Rahmen eines Leader+ Projektes realisiert wurde, fand die offizielle Banddurchschneidung statt. Anschließend startete die Gruppe unter Anleitung des Präsidenten des italienischen Nordic Walking Verbandes, Thommy Schöpf, ausgestattet mit Stöcken vom Sportrent-Center Albin Gschwenter, und besichtigte die Technik-Route in St. Jakob/Pfitsch.

Bei der abschließenden After-Walk-Party im Pavillon in Pfitsch informierte Maria Gufler von der Firma tourismusmanagementKG in Lana über das Interreg-Projekt „Nordic Fitness Alpin Südtirol“, welches den Anstoß für die Realisierung des Nordic Walking Parks gab. „Nordic Fitness Alpin Südtirol“ ist ein Kooperationsprojekt von sieben strukturschwachen Gebieten in Südtirol mit dem Ziel der Steigerung der Produktattraktivität hinsichtlich der sanften Sportarten Nordic Walking, Langlaufen, Schneeschuhwandern und Skitouren.